

AMENAGEMENT : vers la réhabilitation de l'usine Ergos à Hallencourt

La petite commune de Hallencourt, qui ne compte plus que 1380 habitants, mise sur un projet de réhabilitation de l'ancienne usine [ERGOS INDUSTRIE](#) / T : 03.22.28.78.80 et la création d'une zone commerciale pour se développer. Grâce à des économies de plusieurs années, la commune a ainsi pu investir un million d'euros, en comparaison au budget annuel de 900 000 euros, pour les travaux de réhabilitation, afin de permettre l'installation de trois bureaux médicaux, de deux surface commerciales et deux logements et d'une salle de sport. L'objectif est de redynamiser le centre-ville et de convaincre les plus jeunes de rester.